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令 和 ３ 年 

第 ５ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年５月２７日（木） 

午前９時３０分開会・午前１０時１５分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 
橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

中央公民館長  宮 岡   弘 

欠席した者の氏名  なし 

傍聴人の有・無  有り（１名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 
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議 題 及 び 議 事 の 大 要  次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり  １ 開会  ２ 会議録の署名 

定例会（４／２８）の会議録 教育長、２番委員署名 

３ 会議録署名者の決定   本日の署名者 教育長、３番委員  ４ 教育長報告 

（１）コロナ禍における小・中学校及び各施設の状況等について  ５ 職務代理者及び委員報告  ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）令和３年第２回入間市議会定例会について 

（３）令和３年度６月補正予算（案）の概要について 

（４）入間市教育振興基本計画等の策定について 

（５）令和３年度入間市生涯学習茶の都出前講座 
（６）「いるまし電子図書館」について 
７ 議案 
議案第１６号 入間市学校評議員の委嘱及び任命について        （原案可決） 
議案第１７号 入間市立小・中学校の通学区域に関する規則及び入間市立図書館設置及

び管理条例施行規則の一部を改正する規則        （原案可決） 
８ その他   次回の日程  ６月定例会 ６月２４日（木）午前９時３０分 
９ 閉会  
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 
教育長  
教育長    
教育長   ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、

これより令和３年入間市教育委員会５月定例会を開会いたします。 
ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し

出があり、これを許可いたしましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意としま

す。 

なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承く

ださい。 
会 議 録 の 署 名 
教育長 ４月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 
会議録署名者の決定 
教育長  本日、５月定例会の会議録署名者は、教育長と３番委員を指名しま

す。 
教 育 長 報 告 
１ コロナ禍における小・中学校及び各施設の状況等について 
新型コロナウイルス感染症がほぼ変異株によるものとなり、感染力や重症化率が高まっ

ているため、各学校においては昨年度実施可能であった活動についても再度検討し、状況

に応じた感染症対策を講じるよう指示しました。学校では校長のリーダーシップの下、徹

底した安全対策を講じることで、現在まで、学校内での感染拡大は見られていません。 
修学旅行については、本日までに小学校４校で無事に実施されました。また、１校で宿

泊学習が実施されました。今後、６月末までに小学校１０校の修学旅行と１２校の宿泊学

習が予定されています。 
中学校の修学旅行は目的地となる関西方面の感染状況を鑑み、全校で１０月以降への延

期が決定しました。部活動では、学校総合体育大会入間市予選会が、先週金曜日から実施

され男子７種目、女子７種目の全てが５月２５日までに終了しました。上位の大会への出

場権を獲得できなかった生徒は部活動を引退する事となります。５月２２日に６会場を視

察し、昨年以上に、はつらつとしたプレーが印象的で生徒達の満足な様子がうかがえまし

た。 
授業においては、小・中学校の全学年でタブレット端末を活用した授業が実施され、学

習指導要領に従って、個別最適の学びと協働の学びを通して児童・生徒の能力や資質の向

上を図っています。 
各施設の状況ですが、公民館は、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種協力のため、

訪問できませんでしたが、図書館、博物館や教育センター等の施設を訪問し、状況を確認

しました。それぞれ、人数制限等の対策を行い、活動していることが確認できました。東

京や大阪等に発令されている緊急事態宣言や、埼玉県内に発令されているまん延防止等重
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点措置の延長が検討される中、今後も感染状況を把握し、適切に活動できるよう教育委員

会としても指導・支援をしていきます。 
教育長 
髙山委員 
教育長    
髙山委員 
教育長 
橋本委員 
参事兼学校教育課長 
髙山委員  
教育長 
教育長  何かご意見、ご質問はありますか。 

修学旅行の他に、大きく影響を受けた教育活動はありますか。 
今月末に行う小学校の運動会では、実施形態や時間配分等を変更し

て実施します。また、水泳指導について、配慮を要する場面が多く想

定されますので県からの指示事項以上に安全確保に努め、可能な範囲

で指導を行うよう指示する予定です。 
昨年、水泳指導は行われたのでしょうか。 
昨年は水泳指導を行っていません。 
マスクやアルコールなどの物品の備蓄状況はどうなっていますか。 
各学校とも十分に備蓄できています。 
教職員へのワクチン接種について教育委員会で取り組んでいること

はありますか。 
特にありません。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 
教育長 
河村職務代理者  
教育長 職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

５月１２日入間市交通安全対策推進協議会総会に出席しました。同

日、市民憲章推進協議会総会にも出席しました。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

事 業 等 報 告 
教育部次長より 

（１）主要行事予定について    主要行事予定について報告 

（２）令和３年第２回入間市議会定例会について    令和３年第２回入間市議会定例会について報告 

（３）令和３年度６月補正予算（案）の概要について    令和３年度６月補正予算（案）の概要について報告 

（４）入間市教育振興基本計画等の策定について    入間市教育振興基本計画等の策定について報告 

（５）令和３年度入間市生涯学習茶の都出前講座について     令和３年度入間市生涯学習茶の都出前講座について報告 

（６）「いるまし電子図書館」について 

「いるまし電子図書館」について報告 

教育長 
髙山委員  
図書館長  
橋本委員 
図書館長  
髙山委員 何かご意見、ご質問はありますか。 

「いるまし電子図書館」について、インターネット上で本の閲覧が

できるという認識でよろしいでしょうか。 
インターネット上で書籍閲覧ができます。ただし、既に貸し出され、

他者が利用している書籍は返却されるまで利用できません。 
最初の申込場所は、図書館の窓口のみでしょうか。 
申込は図書館の窓口のみとなり、申込翌日より電子図書館を利用で

きます。 
利用可能な書籍の一覧表はありますか。 
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図書館長 
橋本委員 
図書館長 
教育長 電子図書館にアクセスした後に一覧をご覧いただけます。 

通常の貸し出し点数とは別に電子図書を借りられるのでしょうか。 
そのとおりです。 
他に何かありますか。 
（全員なし） 

議         案 
教育長    
教育長   次に、２件の議案審査に入ります。議案第１６号は、人事及び個人

の秘密に係る事件であるため、入間市教育委員会会議規則第１７条に

より、非公開にしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

（全員異議なし） 

ただいま、議事を非公開とする議決がありましたので、ここで傍聴

人の退場を求めます。 

（傍聴人退場）   議案第１６号 入間市学校評議員の委嘱及び任命について 
（非公開） 

教育長  
教育長 議案第１６号の審査が終了しましたので、これより会議を公開しま

す。 

これより傍聴人の入場を認めます。  

（傍聴人入場）   
教育長 
教育部長  
教育長 
橋本委員  
学校教育課長  
教育長  
教育長 議案第１７号 入間市立小・中学校の通学区域に関する規則及び入

間市立図書館設置及び管理条例施行規則の一部を改正する規則 
提案理由の説明をお願いします。 
武蔵藤沢駅周辺土地区画整理事業の換地処分に伴う町名等の変更内

容を反映させるため、当該規則の一部を改正するものです。 
何かご意見、ご質問はありますか。 
児童・生徒の住所変更について学校へ指示していることはあります

か。 
現時点で指示していることはありませんが、学校と連絡調整して対

応します。 
他に何かありますか。 
（全員異議なし） 
議案第１７号 原案どおり可決します。 

そ   の   他 
教育長 
山本委員  
中央公民館長  
髙山委員  
教育総務課長   
博物館副館長 
教育部長  その他で何かありますか。 

授業目的公衆送信補償金制度について、公民館等の社会教育分野で

の市としての対応はどのようになっていますか。 
今のところ対応はできていません。現状は、公民館で資料を参加者

へ配布する際は電子メールで送付しています。 
公共施設マネジメントに係る学校統廃合の進捗はどうなっています

か。 
第１期の対象となる西武地区及び宮寺・二本木地区について、昨年

度まで地区検討会議で意見を取りまとめました。今年度からは実際に

どのように進めるか、委員会を設置して検討していきます。 
ＡＬＩＴお茶大学に係る資料を配布しました。 
６月の教育委員会定例会を６月２４日（木）午前９時３０分から予

定しています。 



- 6 - 

 

教育長  
教育長 他に何かありますか。 

（全員なし） 
６月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

閉       会 
教育長 以上をもちまして、教育委員会５月定例会を閉会します。 
 

 


